
Quartier latin : « Mozart, Schubert, Chopin ». De ces trois compositeurs prolifiques, lequel est mort le plus jeune ?

30-08-2014

avec

- Réponse : Franz Schubert

-

On cite souvent Mozart comme l'exemple du compositeur disparu prématurément, mais Schubert a vécu moins longtemps encore.

-

Mozart (1756-1791) meurt affaibli par l'hépatite à l'âge de 35 ans.

-

Chopin (1810-1849) a 39 ans lorsque la tuberculose l'emporte.

-

Schubert (1797-1828) est terrassé par la typhoïde dans sa 32ème année.

